Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Viernes, 21 octubre 2011 Hoy 19 / 21 | Mañana 18 / 21 | COMER EN MÁLAGA En la cocina... Dónde comer en Málaga y nuestras recetas Iniciar sesión con Registrate Ofertas en tu ciudad Participa Blogs Servicios Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Hemeroteca Dinero v empleo Canal Jurídico

Estás en: Sur.es > Economía > Últimas noticias > Pastor: Es prematuro valorar si El Altet y el puerto quedan aislados

## Pastor: Es prematuro valorar si El Altet y el puerto quedan aislados

Noticias EFE
Alicante, 20 oct (EFE).- La presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor, ha considerado hoy "prematuro" valorar si el aeropuerto de El Altet y el puerto de Alicante quedarán aislados del Corredor Mediterráneo, al tiempo que se ha mostrado "convencida" de que no será así.

Pastor ha hecho estas declaraciones a los periodistas tras la reunión que ha mantenido esta mañana con representantes de la Federación de Obras Públicas y Auxiliares de la Provincia de Alicante (FOPA) en el Palacio Provincial de la Diputación alicantina.

Una reunión que ha servido para que ambas instituciones mostraran su predisposición "a mantener un contacto estable" y donde Pastor también se ha comprometido a informarles de las posibilidades que la Diputación tiene de seguir licitando obra pública y de las directrices que se toman para optimizar los

Por lo que respecta al eje ferroviario, para la presidenta "lo importante ahora es que el Corredor Mediterráneo se haya declarado eje prioritario".

Ha reseñado que "es el trazo grueso de un proyecto que tiene una perspectiva de entre diez y veinte años", por lo que "el trazo fino se irá haciendo" a lo largo de este tiempo.

"Seguro que tanto el aeropuerto de El Altet como el puerto de Alicante no van a quedar aislados de este eje", ha deseado Pastor.

Por su parte, el presidente de FOPA, Manuel Peláez, se ha mostrado preocupado por la situación del sector de la construcción y de la economía actual en la provincia, y por ello ha indicado que la aprobación de este corredor "va a dinamizar las capacidades de nuestras empresas"

Tienes tu dinero totalmente disponible, sin gastos, ni comisiones.